



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>miércoles 21 de febrero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIO. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Para poder recuperar los espacios políticos perdidos, quien gane la dirigencia estatal del PRI en Querétaro, deberá tener una gran convicción por el tricolor, por lo que es necesario que su elección se dé a través de la asamblea de consejeros políticos, aseguro **Rubén Sánchez Ramírez**, secretario de organización del sector popular de la CNOP. (EL)

Cabeza. El PRI debe reponerse de las vendetas y olvidarse de los agravios, manifestó el Presidente del comité municipal, **Raúl Ríos**. Destacó que la militancia priísta necesita un llamado a la unidad. Agregó que el tricolor tiene un ánimo aletargado, necesita de organización y propuestas, para lograr la unificación. (MR)

Cabeza. **Héctor Parra Rodríguez**, militante del PRI, comentó que los aspirantes a la dirigencia del tricolor deben tener un historial impecable y que ese no es el caso de **Enrique González**, quien durante su desempeño como legislador, fue acusado de conducir en estado de ebriedad y haber atropellado a una persona. (MR)

Cabeza. **Enrique González** comentó que no ha cometido ningún delito grave. Manifestó que cumple con todos los requisitos que establecen los estatutos del partido y lo que necesita el PRI no son las acusaciones, sino la unidad. (MR)

Alejandro Encinas, candidato a la presidencia nacional del PRD, estará de visita en Querétaro el próximo 10 de marzo, para conocer la opinión de los simpatizantes de su proyecto y pedir su apoyo en la elección, dijo **Luis Guerrero Dávila**, candidato a la dirigencia estatal de este partido. (EL)

Cabeza. El candidato a la Presidencia nacional del PRD, **Alejandro Encinas**, Presidirá un acto público en Plaza de armas el 10 de marzo, donde presentará sus propuestas. Se espera la asistencia de al menos mil personas, afirma **Luis Guerrero Dávila**. (MR)

Cabeza. Más de mil 500 perredistas queretanos asistirán a la manifestación que se realizará en el DF frente a las instalaciones de PEMEX este 24 de febrero, para evitar la privatización, dio a conocer Eduardo León Chaín, aspirante a la dirigencia estatal. (MR)

Cabeza. Integrantes de la organización de redes ciudadanas, en coordinación con estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro, organizan un debate entre los candidatos del PRD a la presidencia. Se propone que sea en la máxima casa de estudios. (MR)

Este 6 de marzo, los 8 candidatos a la Presidencia estatal del PRD participarán en un debate en la Universidad Autónoma de Querétaro, informó **Luis Guerrero**, uno de los contrincantes. (MR)

El próximo 18 de marzo en el zócalo capitalino, habrá movilizaciones para pedir que PEMEX no sea consignada a la privatización nacional y extranjera, debido a que se trata de un patrimonio de los mexicanos, aseguró **Eduardo León Chain**, candidato a la dirigencia estatal del PRD. (EL)

LEGISLATURA

Cabeza. La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez**, aseguró que en el congreso del Estado, existe una política de corrupción, porque los legisladores están más preocupados por conseguir empatías y favores. Sostuvo que la posición asumida por los diputados, de quitarle sus prerrogativas, es una actitud infantil. (MR)

Cabeza. Se descartó como candidato a algún cargo de elección popular para el 2009, el diputado **Ricardo Martínez Rojas**, quien dijo que está enfocado a sacar adelante su trabajo legislativo. (MR)

Cabeza. Del 5 al 8 de marzo se va a realizar el 37º encuentro nacional de diputados locales del PAN en Guanajuato, donde se tratará el tema de las reformas electorales en cada localidad, confirmó **Ricardo Martínez Rojas**. (MR)

Cabeza. En términos de la constitución, el ejército nacional sirve para cuidar la seguridad nacional y no para cubrir las deficiencias de la seguridad pública, manifestó el presidente de la comisión permanente del congreso local, **Marco Antonio León Hernández**. (MR)

MUNICIPIOS

Hubo más cambios en el gabinete de **Manuel González Valle**. **Ángel Herrera Ramírez**, Contralor superior de fiscalización renunció a su cargo por motivos estrictamente personales. Es el segundo cambio en el gabinete capitalino. El nombre del nuevo titular será dado a conocer hoy. (MR)

El comité de planeación para el desarrollo municipal, COPLADEM, recibió el certificado ISO 9000 que según el alcalde **Manuel González Valle**, significa más que el simple título, un aumento en la calidad y eficiencia en los servicios que prestan a la ciudadanía para así poder mantenerlo. (EL)

Cabeza. **Jorge Luís Alarcón Neve**, secretario de gobierno municipal, dijo que la meta es que el 100% de los 2 mil 300 establecimientos del perímetro A del centro histórico, retiren las lonas de sus fachadas antes de las vacaciones de semana santa y que las dependencias de gobierno, son las que más lonas tienen. (EL)

Cabeza. La Secretaría de gobierno del Municipio de Querétaro aseguró que antes de que inicien las vacaciones de semana santa, quedarán colocados las nuevas sombrillas y toldos en al menos 300 establecimientos. (MR)

Cabeza. En abril se dará a conocer la convocatoria para integrar la comisión de transparencia del municipio de Querétaro, que entrará en funciones en el mes de julio, dio a conocer **Gabriel Anaya**, Presidente de la comisión, quien destacó que ocho ciudadanos serán electos para ocupar los cargos. (MR)

Con una inversión de 600 mp, la presidenta del patronato del DIF municipal **Ana Laura de González Valle**, inauguro un invernadero en las instalaciones del centro de atención al adulto mayor, en donde dijo, se pretende producir anualmente hasta 160 mil plantas. (EL)

Manuel González Valle en compañía de su esposa, **Ana Laura García**, entregaron un invernadero en el Centro de atención al adulto mayor, para que quienes acuden ahí, tengan terapia ocupacional, una buena vida y obtengan recursos. Producirán 120 mil plantas al año y se invirtieron 600 mil pesos. (MR)

El secretario de gobierno Municipal **Jorge Luís Alarcón**, aseguró que el municipio cuenta con toda la documentación acerca de las parcelas que se han comprado para la construcción del parque bicentenario y dijo que no es cierto lo difundido en un desplegado por el señor **Anselmo Robles Sánchez**, quien difundió que se le estaban quitando 2 parcelas. (EL)

Se requiere la organización de los diferentes comités de colonos para poder tramitar los requerimientos de servicios básicos, pues los problemas de tenencia de la tierra, siguen en algunas colonias del municipio de Querétaro, dijo **Héctor Montañés**, presidente de la federación de colonos e inquilinos en Querétaro. (EL)

Cabeza. El municipio de El Marqués ocupa uno de los primeros lugares en cuanto a transparencia de información en el Estado, asevero **Enrique Vega Carriles**, presidente municipal del Marqués. (EL)

Cabeza. El presupuesto ejecutado para la ejecución de obra pública en El Marqués, es cercana a los 70 mdp, cantidad con la que realizarán cerca de 150 obras para las cuales el primer rubro en el que se aplicarán es urbanización, indicó **Enrique Vega Carriles**, presidente municipal de El Marqués. (EL)

Cabeza. Se invirtieron 400 mp para la remodelación de instalaciones del COBAQ número 7 en el Marqués con el objetivo de realizar cada vez más obras para abatir el rezago de la infraestructura educativa de aquella localidad, señaló **Enrique Vega** presidente municipal de aquella demarcación. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Diputados del PAN y el PRD aseguran que se debe hacer un análisis minucioso de esta reforma. En un sondeo con diputados de ambos partidos, señalaron que aunque se busca el combate al crimen organizado, no se debe atentar en contra de las garantías de la ciudadanía. (MR)

Un grupo de estudiantes que dijeron ser de la Universidad Autónoma de Querétaro, agrupados en Resistencia juvenil, asegura que han recaudado mil 300 firmas para entregar a los diputados federales y Senadores para pedirles que voten en contra de la reforma judicial, ya que consideran que es un retroceso institucional y violenta las garantías individuales. (MR)

124 mdp ejercerá Querétaro en materia de seguridad, dio a conocer el Secretario de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. Alrededor de 12.5 mdp serán aportados por el gobierno estatal y el resto por el gobierno federal. (MR)
